

Cyclisme **Tour de la Manche** ■ 2^e étape (Moyon - Moyon) et 3^e étape (Saint-Vigor - Le Teilleul)

Jérémy Cabot a du mordant

À l'issue d'une étape dantesque remportée par Kévin Lalouette, c'est le jeune sociétaire du VC Toucy, Jérémy Cabot, deuxième du contre-la-montre matinal, qui devient le nouveau leader de ce 51^e Tour de la Manche.

108 kilomètres de toute beauté avec des difficultés à couper le souffle, comme les redoutables montées de Juvigny-terre ou de Mortain, sans oublier le final à Le Teilleul. D'ailleurs, le masque de souffrance sur le visage des coureurs en disait long sur la débâche d'énergie qu'ils ont dû fournir lors de cette 3^e étape. Du coup, on ose le dire : nous avons peut-être assisté à la plus belle passe d'armes de ces dix dernières années ! Il faut dire que le scénario était parfaitement ficelé pour que les témoins de ce Tour de la Manche se rentrent dedans sur un parcours à rebondissements. Au départ de ce troisième acte, sur les coups de 15h15 à Saint-Vigor des Monts, le maillot de leader ne tenait qu'à un fil.

Vainqueur la veille à Tessy-sur-Vire, Ronan Racault ne devançait son dauphin Tomasz Olejnik, vainqueur le matin du contre-la-montre à Moyon (voir par ailleurs), que de vingt centimètres ! Résultats des courses, cela démarrait pied au plancher. Avec dès le 6^e kilomètre, une échappée de douze coureurs emmenés par Benoît Poitevin, très dangereux au classement général, Jérémy Le Nazet ou encore le Bricquebétais Alexandre Mesnil. Ces hommes de tête recroisent dans un premier temps le renfort d'un petit groupe où Pierre Drancourt faisait preuve d'une aisance particulière. Juste avant Mortain, une nouvelle jonction s'effectuait avec les hommes de tête. Nous avions

alors, avant la mi-course, trente-huit coureurs à l'avant, le groupe maillot jaune revenait fort alors que le peloton était scindé en plusieurs grappes. Il fallait néanmoins attendre le début du circuit autour du Teilleul pour que la course se décente réellement. Douze coureurs emmenés par les frères Olejnik, Kévin Lalouette et Benoît Poitevin se détachaient irrésistiblement. Le maillot jaune Ronan Racault était également de ceux-là. Mais, à deux tours de l'arrivée, ce dernier lâchait prise et n'allait jamais revenir. C'est finalement au sprint que Kévin Lalouette réglait la poignée de survivants, Jérémy Cabot, encore une fois placé 2^e le matin, 3^e l'après-midi, endossait le maillot de leader.

Cinq coureurs en quinze secondes !

Une tunique qui n'avait d'ailleurs plus beaucoup de prétendants... Car, si cinq coureurs se tiennent encore en quinze secondes Jérémy Cabot, Benoît Poitevin, Tomasz Olejnik, Kévin Lalouette, David Bouville, l'écart est désormais conséquent avec le reste du monde, avec un sixième (Romain Barroso) à 1'17" ! Vous l'aurez compris, à moins d'un coup de Trafalgar, on se dirige vers une bataille à cinq où l'USSA Pavilly-Barentin avec deux éléments dans le bon coup - dont le tenant du titre - s'avance en position de force.

C. B.

Le film de la course

Km 6 : Attaque d'Anthony Morel (USSA Pavilly-Barentin), Benoît Poitevin et Pierre Telemans (VC Rouen 76), Matthieu Garnier, Guillaume Gauthier et Alexandre Pacot (SCO Dijon), Joey Wastiaux (Guidon Chalettois), Boris Zimine et Jérémy Le Nazet (CM Aubervilliers 93), Alexandre Mesnil (Team Bricquebétais Cotentin) et Kévin Pellet (Sélection du Limousin).

Km 20 : Un petit groupe emmené par Pierre Drancourt (Dunkerque Littoral) et David Bouville (Laval Cyclisme 53) fait la jonction. Nous avons seize coureurs en tête.

Km 35 : Pierre Drancourt et Benoît Poitevin volent dans la côte de Juvigny-terre.

Km 67 : Premier passage au podium au Teilleul. Quatre tours de circuit sont à effectuer. Douze coureurs se font la belle. Parmi eux, les frères Olejnik, Kévin Lalouette, Jérémy Cabot, Pierre Drancourt et Ronan Racault, le meilleur pur, qui lâchera prise. La victoire revient à Kévin Lalouette et le maillot de leader à Jérémy Cabot.

Les classements



Benjamin Martin (Bricquebét).

2^e étape (Moyon - Moyon) : 1. Tomasz Olejnik (Pol. SAP) à 19 h 11'38", 2. Jérémy Cabot (Fra. - VCT) à 1", 3. Benoît Poitevin (Fra. LVL) à 5", 4. David Bouville (Fra. - LVL) à 8", 5. Ronan Racault (Fra. - CHA) à 10", 6. Victor Goussset (Fra. - VCT) à 10", 7. Adrien Quinio (Fra. - CHA) à 17", 8. Kévin Lalouette (Fra. - SAP) à 21", 9. Benjamin Martin (Fra. - BRI) à 25", 10. Till Drobesch (Nam. - UCN) à 26", 11. Florian Barket (Fra. - UCN) à 27", 12. Dylan KOWALSKI (Fra. - VCF) à 27", 13. Corentin Ermenault (Fra. - CCN) à 33", 14. Alexis Hamel (Fra. - BRI) à 36", 15. Johan Paque (Fra. - VIL) à 37", 16. Nathan Soubien (Fra. - AVR) à 1'09", 17. Thomas Houlette (Fra. - AVR) à 1'27", 18. Maxime Mabire (Fra. - BRI) à 1'33", 19. Alexandre Mesnil (Fra. BRI) à 1'37", 20. Pascal Chesnel (Fra. - BRI) à 1'50", 21. Nicolas Gautier (Fra. - BRI) à 2'46".

3^e étape (Saint-Vigor-des-Monts - Le Teilleul) : 1. Kévin Lalouette (Fra. - SAP) à 2 h 48'29", 2. Emilien Clère (Fra. - CHA), 3. Jérémy Cabot (Fra. - VCT) à 4", 4. Benoît Poitevin (Fra. LVL) à 9", 5. William Elliott (Can. CAN) à 13", 6. Tomasz Olejnik (Pol. SAP) à 15", 7. Victor Goussset (Fra. - VCT) à 13", 8. Adrien Garel (Fra. CCN) à 13", 9. David Bouville (Fra. - LVL) à 13", 10. Pierre Drancourt (Fra. DUN) à 15", 11. Julien Lamy (Fra. LIM) à 26", 12. Mickaël Olejnik (Pol. SAP) à 26", 13. Romain Barroso (Fra. CHA) à 44", 14. Adrien Guillonné (Fra. VCT) à 53", 15. Jérémy Le Nazet (Fra. CMA) à 56", 16.

Sean Mackinnon (Can. CAN) à 56", 17. Cédric Defreyne (Bel. BCV) à 1'00", 18. Benjamin Pascual (Fra. VCT) à 1'02", 19. Marc Staelen (Fra. LIM) à 1'07", 20. Boris Zimine (Fra. CMA) à 1'11", 21. Nathan Soubien (Fra. - AVR) à 1'18", 22. Alexandre Mesnil (Fra. BRI) à 1'19", 23. Pascal Chesnel (Fra. - BRI) à 1'33", 24. Maxime Mabire (Fra. - BRI) à 1'33", 25. Benjamin Martin (Fra. - BRI) à 1'40", 26. Clément Barbeau, Florian Dariaux, Christophe Masson et Nicolas Gautier.

Général : 1. Jérémy Cabot (Fra. - VCT) à 7 h 04'24", 2. Benoît Poitevin (Fra. LVL) à 7", 3. Tomasz Olejnik (Pol. SAP) à 10", 4. Kévin Lalouette (Fra. - SAP) à 11", 5. David Bouville (Fra. - LVL) à 15", 6. Romain Barroso (Fra. CHA) à 11'17", 7. Julien Lamy (Fra. LIM) à 1'20", 8. Victor Goussset (Fra. - VCT) à 1'35", 9. Mickaël Olejnik (Pol. SAP) à 1'39", 10. Pierre Drancourt (Fra. DUN) à 1'44", 11. Adrien Guillonné (Fra. VCT) à 2'21", 12. Anthony Morel (Fra. SAP) à 2'50", 13. Boris Zimine (Fra. CMA) à 2'55", 14. Guillaume Leblond (Fra. SCO) à 3'05", 15. Emilien Clère (Fra. - CHA) à 3'22", 16. Sean Mackinnon (Can. CAN) à 04", 17. Adrien Garel (Fra. - CCN) à 4'08", 18. Jérémy Le Nazet (Fra. CMA) à 4'21", 19. Till Drobesch (Nam. - UCN) à 4'56", 20. Marc Staelen (Fra. - LIM) à 5'22", 21. Alexandre Mesnil (Fra. BRI) à 6'24", 22. Alexis Hamel (Fra. - BRI) à 8'33", 23. Arnaud Lesellier (Fra. - TOR) à 13'52", 24. Christophe Macou (Fra. - VCT) à 14'01", 25. Jérémy Cabot (Fra. - AVR) à 16'53", 26. Thomas Houlette (Fra. - AVR) à 17'19", 27. Benjamin Martin (Fra. - BRI) à 20'19", 28. Pascal Chesnel (Fra. - BRI) à 21'51", 29. Grégoire Balaize (Fra. - TOR) à 21'52", 30. Guillaume Buncodière (Fra. AVR) à 22'15", 31. Jean-François Coire (Fra. - AVR) à 22'17", 32. Benjamin Leprieux (Fra. LVL) à 22'47", 33. Dimitri Chopart (Fra. - AVR) à 37'07".



LE TEILLEUL - En l'emportant lors de cette 3^e étape, Kévin Lalouette reste dans le coup au classement général. Il faudra toutefois déloger l'actuel leader, Jérémy Cabot. © C. B.

Réactions

Jean-Marie Pazat (manager du TBC) : « La 9^e place de Benjamin Martin sur le contre-la-montre est une très bonne surprise, aussi bien pour lui que pour l'équipe. On n'oublie pas non plus la 14^e place d'Alexis Hamel. Après deux jours de compétition, le bilan est très encourageant. Il nous reste la moitié du chemin à parcourir pour faire la même chose, voire mieux. »

Un anniversaire et une surprise

Avec une journée de retard, le sociétaire de l'USSA Pavilly-Barentin, le Polonais Tomasz Olejnik (notre photo) a fêté son anniversaire en remportant le contre-la-montre matinal d'hier à la moyenne de 43,788 km/h, sur un joli circuit de 14 kilomètres tracé dans la périphérie de la commune de Moyon. Un parcours exigeant qu'un garçon est parvenu à dompter temporairement à la surprise générale. Pendant longtemps, le Bricquebétais Benjamin Martin a, en effet, détenu le meilleur temps avant que les grosses cylindrées entrent en action. Neuvème au final, le Nord-Cotentinnois pouvait avoir le sourire, tout comme son coéquipier Alexis Hamel, toujours aussi surprenant avec une 14^e place.

